
 『水泳の授業は大切だ』  

静岡県沼津市の全中学校で本年度から水泳の授業が廃止されたというニュースを見ました。その

理由は、プールの老朽化や、水温・気温が高くなりすぎて活動できなくなってしまうこと、水中では汗

をかいていることに気づきにくく、知らぬ間に熱中症になっていることも多いことなどです。 

私は水泳の授業はあまり好きではないけれど、廃止されると泳ぎ方を教わる機会がなくなり、水に

よる事故に対処できなくなってしまうのではないかと思います。水泳の授業は大切なので、難しいのか

もしれませんが、続けてほしいです。 

私の学校は室内プールなので、老朽化しにくく水温も高くなりにくいため、ありがたいと感じていま

す。室内プールを設置できれば、水泳の授業の廃止も減らせるのではないでしょうか。 
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